

# Anpfiff auf dem neuen Rasenplatz



**In Linde können die Fußballer** des Sportverein endlich auf echtem Grün kicken. Am Wochenende fand die Eröffnungsfeier des neuen Naturrasenplatzes im Sportheim Frangenberg statt. Vor elf Wochen war der Rasen eingesät worden und wurde dann langsam an die Belastung durch die Linder Fußballer gewöhnt. Drei Wochen lang wurde das Grün vorsichtig bespielt. Nun kann der normale Betrieb aufgenommen werden. Ein Grund zu feiern für die Linder. „Natürlich

grün“ titelten die Sportler ihre Eröffnungsfeier, bei der der Musikverein Linde für Feierstimmung sorgte. Für die Gäste gab es reichlich Essen und Getränke und natürlich auch jede Menge Fußball. Neben einem Freundschaftsspiel der Jugendmannschaft und einem Einlagespiel der Bambini-Mannschaft (Foto) fand auch das erste Heimspiel der Saison zwischen dem SV Linde und dem VfR Marienhagen auf dem neuen Naturrasen statt. (kli/Foto: Strombach)